

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2 0 2 2

SUBBAGIAN HUMAS



Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Cetak
Media Online	Klaten Kab

Wilayah: Kabupaten Klaten

Terima Bantuan Keuangan Khusus, 391 Desa Diharapkan Memiliki Gedung Serbaguna

<https://klatenkab.go.id/terima-bantuan-keuangan-khusus-391-desa-diharapkan-memiliki-gedung-serbaguna/>

KLATEN- Sejumlah 391 desa di Kabupaten Klaten terima pagu anggaran Bantuan Keuangan Khusus (BKK). Bantuan yang bersumber dari APBD Kabupaten Klaten tahun anggaran 2022 diharapkan untuk membangun gedung serbaguna. Secara simbolik Bupati Klaten Sri Mulyani bersama Ketua DPRD Kabupaten Klaten dan Kepala BPKPAD menyerahkan kepada empat desa yakni Desa Canan, Bawak, Bonyokan, dan Katekan di Pendopo Setda Kabupaten Klaten, Jum'at (04/03/2022).

Usai menyerahkan secara simbolik Bupati Klaten Sri Mulyani menyampaikan bahwa anggaran yang dialokasikan untuk 391 desa sejumlah Rp. 61,6 miliar. Bupati mengungkapkan bantuan keuangan khusus ini diserahkan sepenuhnya kepada Pemerintah Desa.

"Untuk setiap desa membangun dengan anggaran kolaborasi Pemerintah Kabupaten (APBD) ataupun dana desa yaitu membangun gedung olahraga ataupun gedung kesenian" ujarnya

Bupati menjelaskan alasan mewajibkan satu desa memiliki satu gedung serbaguna untuk olahraga ataupun kesenian agar manfaatnya bisa dirasakan semua warga masyarakat. Hal tersebut guna memenuhi pelayanan publik dan pelayanan masyarakat yang ada di wilayah desa termasuk saat warga memiliki hajatan.

Bupati juga berpesan agar Pemerintah Desa segera untuk mengajukan pencairan dalam bentuk non tunai atau transfer kepada pemerintah desa masing-masing. Dengan catatan dalam proses pencairan tidak dikenakan biaya apapun. Selain itu agar pekerjaan tidak menumpuk di akhir tahun dan tentunya kualitas dari bangunan gedung tersebut lebih baik.

"Kegiatan ini merupakan bentuk transparansi pengelolaan anggaran keuangan Pemerintah Daerah Kabupaten Klaten beserta pengalokasiannya kepada masyarakat luas. Tujuan utamanya adalah untuk menyamakan persepsi bapak ibu tentang arah kebijakan program serta memberikan pemahaman terkait penyaluran, pembinaan dan pelaporan pertanggungjawaban penggunaan lokasi dan alokasi belanja bantuan keuangan yang bersifat khusus. Untuk memberikan manfaat bagi pembangunan serta memajukan kemakmuran dan kesejahteraan seluruh warga masyarakat Kabupaten Klaten " pungkasnya

(ttr/kominfo)

SUBBAGIAN HUMAS PERWAKILAN PROVINSI JAWA TENGAH